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Aos vinte e três dias do mês de outubro de dois mil e vinte e quatro, às quatorze
horas, reuniram-se, através da plataforma Conferência Web, os (as) membros (as)
do Comitê Local de Acompanhamento e Avaliação do Programa de Educação
Tutorial, da Universidade Federal do Rio Grande (CLAA/FURG), para a
realização de reunião Ordinária. Estavam presentes: Aline Klug, André Freitas,
Camila Ventura Merg, Cassiane de Freitas Paixão, Cláudio Olinto Rodrigues,
Ewerson Carvalho, Isadora Ebersol, Lucas Neiva, Mariano Michelon, Maurício
Garin, Milton Luiz Paiva de Lima e Talissa Rodrigues. Pauta do dia: Composição
da Comissão para elaboração de Edital para Tutoria de Grupo PET; Informações
sobre o Processo de Recondução de Tutores; Instituição da Comissão Orientadora
sobre Custeio e Diligências; Aprovação das Atas Ad Referendum; Agenda de
Reuniões e atividades; Assuntos gerais. Aline deu início à reunião informando ao
CLAA sobre a necessidade do afastamento da professora Cassiane, em virtude de
capacitação e impossibilidade de se manter como tutora no seu Grupo PET.
Segundo consulta com o MEC, se faz necessário nova seleção de tutor. Dando
sequência à pauta “Composição da Comissão para elaboração de Edital para
Tutoria de Grupo PET”, Cassiane se colocou à disposição para a elaboração do
edital e os processos necessários. Lucas indagou sobre o prazo máximo do vínculo
desta e a mesma informou que o limite é o início do primeiro semestre letivo de
2025. Aline deu sequência informando sobre a necessidade de formar uma
comissão para o processo de seleção. Contudo, destacou que não havia uma
representação discente na reunião para relatar aos discentes sobre a necessidade da
integração de alunos(as) na referida comissão. Porém, por causa dos processos
burocráticos para publicar o edital, manifestou ser importante formar a comissão
prévia. Cláudio manifestou que será outro tutor a se desvincular do grupo PET,
sendo necessário incluir um processo seletivo para o PET Engenharia Mecânica.
Aline aproveitou o momento da reunião e manifestou que o MEC não informou os
prazos de envios dos relatórios e prestações de contas. Desta forma, quando o
processo for construído, é importante frisar para os estudantes que a avaliação do
relatório institucional se refere ao ano de 2024, ainda que existam mudanças de
tutores. Milton, Cassiane e Mariano manifestaram que iniciaram esse movimento
com seus grupos, evitando acumular as tarefas. Na sequência, Mariano manifestou
que poderia se disponibilizar para a comissão do PET Engenharia, mas somente a



partir de 24 de março porque estará em período de férias. Aline explicou os
processos burocráticos para a seleção e integração do tutor, sugerindo que poderá
ser constituída uma comissão e um edital único que contemple ambos os processos
seletivos. Na sequência, informou a necessidade de 04 tutores, 02 representantes
da PROGRAD e 04 discentes de cada grupo para compor a comissão. Cláudio
manifestou que, por questão de lisura do processo, não tem interesse em participar
da comissão, uma vez que contatou professores que pretendem participar da
seleção. Os membros do CLAA avaliaram a situação e concordaram com o
posicionamento, devido à situação. Porém, não consideram um empecilho a
participação da professora Cassiane na banca, uma vez que ela não fez
intervenções/solicitações prévias com possíveis candidatos. Acrescentando a isso,
destacaram que, devido à diversidade exigida no grupo PET Conexões de Saberes
da Educação Popular e Saberes Acadêmicos, se faz necessário o olhar sensível do
tutor. Assim, colocaram-se à disposição: Cassiane, André e Milton. Mariano e
Maurício manifestaram interesse, mas destacaram que estarão participando do
processo de recondução. Foi definido Cassiane de Freitas Paixão e André Freitas
como titulares na comissão e Milton Luiz Paiva de Lima como primeiro suplente.
Devido ao período de recondução dos demais tutores disponíveis, foi sugerido o
contato com a Karin, Lígia e Eduardo para participar enquanto suplentes, na
condição do processo ser híbrido. Diante disso, o segundo suplente ficou em
aberto. Como representante da PROGRAD, Isadora Ebersol disponibilizou o seu
nome. Aline informou que enviará um e-mail para o CLAA informando as
necessidades da participação dos professores nos processo, bem como, a
representação discente. Quanto à necessidade da representação discente ser
bolsista, foi verificado na legislação que não há necessidade. Basta ser petiano(a).
A próxima pauta tratou das informações sobre o Processo de Recondução de
Tutores. Aline se prontificou ao esclarecimento de dúvidas dos professores
envolvidos (Mariano e Maurício), caso houvessem. Mariano indagou sobre os
processos burocráticos de vínculos com o Grupo PET. Aline explicou que a Ata é
enviada para o MEC com toda a documentação necessária, incluindo a avaliação
discente e o processo segue como os anteriores. Foi acordado que os documentos
dos professores devem ser encaminhados para a interlocutora (Aline) até o dia 06
de novembro. Dando sequência, a próxima pauta discutida foi a instituição da
Comissão Orientadora sobre Custeio e Diligências, expondo nomes sugeridos na
reunião anterior, registrados na Ata Nº7, de 19 de setembro de 2024: Milton,
André, Claudete, Maurício e Isadora. A comissão foi nomeada como “Comissão
de Orientação e Respostas às Diligências” (CORD), sendo constituída por Aline
Klug, André Freitas, Isadora Ebersol, Maurício Garin e Milton Luiz Paiva de
Lima. Aline informou que dará sequência na solicitação da criação da portaria. O
seguimento da reunião se deu com a leitura das Atas Ad Referendum: Nº 24, de 09
de outubro de 2024, que homologou o petiano Julio Cezar Ieck da Silva, passando
a integrar o grupo PET Gestão Ambiental, na condição de Não Bolsista; e ata Nº
25, de 23 de outubro de 2024, que homologou o petiano Leonardo Vargas de Lima,
passando a integrar o grupo PET da Engenharia Civil, na condição de Bolsista.



Aline prosseguiu a reunião com a pauta “Agenda de Reuniões e atividades”
informando que foi elaborado um calendário de reuniões ordinárias do CLAA,
cujas datas foram lidas e sinalizadas para os presentes. Na pauta “assuntos gerais”,
Aline informou que o resultado final do edital do MEC para a seleção de novos
grupos PET foi divulgado e a FURG não foi selecionada. Na ocasião, a proposta
submetida ficou em 32º lugar no Lote.

Nada mais havendo a tratar, lavrou-se esta ata que vai assinada por mim

Rio Grande, 23 de outubro de 2024.

Aline Quandt Klug

Interlocutora PET/FURG


